

## "Night Japanese Animation Manga" Fest (JapAniManga) in Winterthur am 24./25. Mai 2014

Die JapAniManga Night ist **DAS** Schweizer Festival rund um die japanische Hoch- und Popkultur!

Das Ikenobo Swiss Central Chapter wurde von den Organisatoren eingeladen einen Workshop und eine Vorführung während des Festivals zu halten.

**Setsuko Spühler** nahm diese Aufgabe wahr, machte vor dem Manga interessierten und verkleideten Publikum eine Ikebana-Vorführung und leitete einen Workshop.

Der Ikebana-Workshop wurde, neben anderen Veranstaltungen, durchgeführt, um die Kultur Japans den Manga-Begeisterten näher zu bringen.

